

Datum: 26, 2014; Ressort: Salzland-Kurier; Seite: 1

Heute: Neue Stolpersteine

Bürger sind zur bewegenden Aktion geladen

Staßfurt (frc) Heute findet in Staßfurt wieder eine Verlegung von Stolpersteinen statt. Bürger sind herzlich eingeladen, der bewegenden Veranstaltung beizuwohnen. Der Künstler Gunter Demnig wird je einen Stein für die Widerstandskämpfer Richard Lohdau und Gustav Langstädtler verlegen. Organisiert wird die Aktion von den drei Staßfurter Schulen, dem Dr.-Frank-Gymnasium, der Sekundarschule am Tierpark und der Hermann-Kasten-Schule, sowie von der Stadt Staßfurt.

Die Verlegungen beginnen heute um 16 Uhr in der Concordiastraße 13 mit dem Stolperstein für Manfred Meyer. Ab zirka 16.30 Uhr folgt in der Ackerstraße 41 der Stolperstein für Gustav Langstädtler und etwa um 17.15 Uhr der Stolperstein für Richard Lohdau an der Bode 1.



Neben dem für Hans Rieger gibt es in Staßfurt schon 14 weitere Stolpersteine. Foto: Archiv